

# *Le secrétaire général de l'ONU déploire la fin du Pacte nucléaire entre les États-Unis et la Russie*

---



New York, 3 août, (RHC).- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a déploré la fin du pacte nucléaire entre les États-Unis et la Russie et appelé les deux pays à engager de nouveaux pourparlers.

En effet, les États-Unis se sont affranchis, ce vendredi, des restrictions que leur imposait le traité FNI (traité sur les forces nucléaires à portée intermédiaire). Le secrétaire général des Nations Unies, a signalé dans un communiqué que le monde avait perdu «un frein inestimable à la guerre nucléaire» avec l'expiration de ce traité de limitation des armements datant de la guerre froide. «Cela va probablement augmenter, et non pas réduire, la menace posée par les missiles balistiques», a-t-il ajouté, s'inquiétant de la montée des tensions entre des États dotés d'armes nucléaires.

A Moscou, le ministère des Affaires étrangères a jugé que «Washington a commis une grave erreur». La diplomatie russe, a dénoncé «une campagne de propagande, lancée par Washington, fondée sur une désinformation délibérée au sujet des violations présumées du traité FNI par la Russie», créant de cette façon «intentionnellement une crise presque insurmontable autour du traité». «La raison est claire: les États-Unis voulaient s'affranchir des restrictions qui leur étaient imposées», a ajouté le ministère russe des Affaires étrangères.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197979-le-secretaire-general-de-lonu-deploire-la-fin-du-pacte-nucleaire-entre-les-etats-unis-et-la-russie>



**Radio Habana Cuba**